

# *Plusieurs pays décrètent des deuils à la mémoire de Fidel Castro*

---



La Havane, 28 novembre, (RHC).- Des deuils sont décrétés par plusieurs pays en hommage au leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Le gouvernement du Nicaragua a décrété 9 jours de deuil national à partir du samedi 26 novembre.

La Bolivie a décrété un deuil national de 7 jours.

En Asie, la Corée du Nord a décrété 3 jours de deuil officiel, à partir d'aujourd'hui et jusqu'à mercredi.

Le journal Rodong signale que le décès de Fidel Castro est une grande perte pour tous les pays qui luttent pour la prouesse révolutionnaire.

Le Vietnam vient d'annoncer sa décision de décréter le 4 décembre journée de deuil national en hommage au leader cubain, très aimé dans ce pays.



**Radio Habana Cuba**